

HUMAS

Bupati Asahan Hadiri Pelantikan PC IGRA Periode 2023 - 2028

Edward Banjarnahor - ASAHAN.HUMAS.CO.ID

Dec 9, 2024 - 13:36



ASAHAN, Indonesiasatu.co.id - Bupati Asahan yang dalam hal ini diwakili Asisten III Drs. Muhilli Lubis, M.M menghadiri sekaligus membuka kegiatan Pelantikan PC IGRA se-Kabupaten Asahan dan Expo Gebyar Porseni RA IGRA Kabupaten Asahan Tahun 2024 di Gedung Serbaguna Kabupaten Asahan (GOR), pada

Selasa, (03/12/2024).

Tampak hadir mewakili Dandim 0208/AS, mewakili Ketua PKK Kabupaten Asahan, Kakan Kemenag Kabupaten Asahan, Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Asahan, Ketua Pujakesuma Kabupaten Asahan, mewakili Ketua Igra Sumatera Utara, Ketua Igra Kota Tebing Tinggi, Ketua Igra Serdang Bedagai, Peserta Porseni serta tamu hadirin lainnya.

Ketua IGRA Kabupaten Asahan, Safaruddin Nasution, S.Pd mengatakan, "kedepannya mereka sudah berjuang di Kementerian Agama Pusat melalui IGRA akan mengusulkan Raudhatul Athfal Negeri dan kami akan bersilahturahmi dengan Kemenag Kab. Asahan. Safaruddin berharap Pemkab Asahan dan Kemenag Asahan dapat melihat lebih ke IGRA."

PW IGRA Sumut yang dalam hal ini diwakili Ketua I PW IGRA Sumut, Hj. Hayatun Mardiah, M.Pd dalam sambutannya mengucapkan selamat atas pelantikan IGRA dan Expo Gebyar Porseni RA IGRA Kabupaten Asahan.

Pada kesempatan ini juga PW IGRA berbagi kepada IGRA Asahan dan dua RA di Kabupaten Asahan. Lebih lanjut Hayatun sebagai tim dari PW IGRA Sumut mengharapkan Pemkab melihat kembali guru-guru RA yang ada di Kabupaten Asahan.

Bupati Asahan yang dalam hal ini diwakili Asisten Ekonomi Pembangunan, Drs. Muhilli Lubis, M.M dalam pidatonya mengatakan terima kasih dan selamat kepada seluruh pengurus IGRA yang dilantik pada hari ini.

Bagi pemerintah keberadaan IGRA Kabupaten Asahan merupakan aset yang turut mempercepat laju perubahan ke arah yang lebih baik. Muhilli berharap adanya pemikiran positif, penuh semangat, dan penuh idealisme dalam rangka memberikan yang terbaik bagi Kabupaten Asahan.

"Melalui kesempatan yang baik ini saya meminta kepada ketua terpilih dan unsur pengurus yang hari ini dilantik agar mampu membangkitkan energi dan semangatnya untuk berkarya dan berikhtiar lebih nyata dalam rangka berpartisipasi aktif dalam menyelesaikan masalah pendidikan untuk mewujudkan visi misi Asahan sejahtera religius dan berkarakter", ujar Muhilli.

Lebih lanjut Muhilli mengatakan, "langkah minimal yang bisa dilakukan dalam kaitan harapan tersebut adalah bagaimana para pengurus dapat menyusun program kegiatan dan koordinasi yang sinergi dalam menebar manfaat bagi masyarakat. Yang manfaat itu rasanya bisa dirumuskan dalam aneka bentuk kegiatan bergantung apa yang menjadi kebutuhan masyarakat." Edward Banjarnahor